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【学校教育目標】ひとみ輝く 嘉島西っ子の育成 【校訓】強い子、よい子、賢い子

★学校評価（保護者アンケート）結果報告

１０月に実施した学校評価（保護者アンケート）の結果をご報告します。全Ｐ数のうち３０２軒のご家庭から
回答をいただきました。ご多用な中ありがとうございました。

①学校は、学校の教育方針等についてわかりやす ②子どもは、楽しい学校生活を送ることができ
く伝えている ている。

③子どもは、意欲的に授業に取り組んでいる。 ④子どもは、学習したことを理解している。

⑤学校は、生活科や総合的な学習等で、体験活動を ⑥学校は、思いやりや感謝の心などを大切にす
活かした学習を工夫している。 る道徳教育に努めている。

⑦子どもは、学校や地域であいさつができている。 ⑧子どもは、友だちとなかよくしている。

⑨先生は、子どものよさを見つけ、子どもを理解し ⑩子どもは、きまりやマナーを守っている。
ようと努めている。

⑪学校は、子どものことについての悩みや相談に応 ⑫学校は、子どもの安全と事故防止に努めてい
じている。 る。
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⑬子どもは、交通ルールを守っている。 ⑭子どもは、進んで外遊びやスポーツをしてい
る。

⑮学校では、花壇や掲示物など校舎内外の整備がさ ⑯学校の施設・設備は、安全に配慮して整備が
れている。 されている。

⑰学校に電話したり、来校したりしたときの対応 ⑱学校通信等で、学校の出来事や子供の様子を
が親切である。 伝えている。

⑲学校が公開している授業参観や行事等は参加し ⑳学校とＰＴＡ・地域は連携しながら教育活
やすい。 動を進めている。
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【考察】
〇多くの項目で、約８割以上の肯定的な回答（よくあてはまる・ややあてはまる）を得ることがで
きた。

●「⑦子どもは、学校や地域であいさつができている」については、他の項目に比べて肯定的な回
答が18%ほど低い。年度当初から「挨拶ができていないこと」については学校の課題ととらえ、
全校集会での話や委員会の取組、日々の学級指導を実施しているが、「いつでも、どこでも、誰
にでも伝わる挨拶」ができていない。今後も、児童が「挨拶の必要性」を理解するための指導と
スキルとしてのあいさつ指導を継続していく。

●「⑭子どもは、進んで外遊びやスポーツをしている」については、肯定的な回答が69.5%と低
くなっている。学校では業間や昼休みには多くの児童が外遊びをしており、委員会等でもドッチ
ボール大会など外遊びを企画・運営している。今後寒くなると外に出たくないと感じる児童が増
えると思われるので、児童が外に出たくなる魅力ある企画を計画していく。同時に、休日等、家
庭での生活時間においても、メディア（テレビ、ゲーム等）の時間を減らし、可能な範囲で外遊
びできるようご指導願いたい。

【記述いただいたご意見】
〇日々の児童への対応やコロナ禍における対応への労いの言葉をたくさんいただきました。ありが
とうございました。

●授業参観の日程の組み方についていろいろご意見をいただきました。以前のように地区別がよい
というご意見もありました。「保護者の負担（仕事との関係等）」「密を避ける」など考慮しなが
ら試行錯誤しております。嘉島中学校のように「公開授業ウィーク」を設けてはという提案もあ
りました。検討して３学期にいかしたいと思います。

●「登校時、挨拶ができていない」「細い道で追い越す班があり危険」など、登校時の様子につい
てのご指摘がありました。学級指導、登校班指導など継続して指導していきます。

●授業での動画等インターネットの使い方についてのご指摘がありました。児童が不信感を抱くこ
とにならぬよう、使い方について職員間で再度確認しました。

●社会科見学、集団宿泊の中止、とても残念。違う形でも何か子供たちの思い出になる経験をさせ
てほしい。→９月段階で全体では中止としました。コロナの状況をみながら学年部と相談します。

●保護者が子どもを送りおおくす前で下ろすのが危ない、トイレ掃除は子どもだけではきれいにな
らないから月１回でも先生たちで、自転車保険の義務化について周知してほしい、ＰＣＲ検査は
必要な人だけにしてほしかった、ＰＣＲ検査の通知の仕方について、メールの文面について、私
服登校ではなく制服登校に、ＰＴＡの在り方について 等のご意見もありました。
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